

Immobilien-Netzwerk Immobilienring IR auch 2012 stärkstes Netzwerk, erzielt Umsatz von knapp 47 Mio. Euro

Immobilienring IR wieder größtes Netzwerk

Wien. Das größte österreichische Immobilien-Netzwerk Immobilienring IR kann, wie schon in den Jahren davor, auch für 2012 eine erfreuliche Bilanz ziehen. Das Ergebnis einer notariell beglaubigten, unter den Mitgliedern durchgeführten Befragung zeigt einen Honorarumsatz knapp 47 Mio. €, das sind um über fünf Mio. € mehr als 2010. Fünf Unternehmen haben ihre Umsatzzahlen nicht gemeldet. „Umsatzzahlen allein sagen aber nur wenig über die Wirtschaftsleistung eines Netzwerks oder Unternehmens aus“, resümiert Immobilienring IR-Präsident Andreas G. Gressenbauer. „Ein IR-Mitarbeiter erwirtschaftet rund 130.500 Euro, das ist die beste Leistung im Vergleich zu

allen anderen Immobilien-Netzwerken unseres Mitbewerbs.“

Vorstandsteam bestätigt

Im Rahmen der Delegiertenversammlung des Immobilienring IR wurden kürzlich Präsident Andreas G. Gressenbauer, Vizepräsident Paul Edlauer sowie der gesamte Vorstand in ihrem Amt bestätigt und einstimmig für zwei Jahre neu gewählt. Das Führungsteam besteht somit aus Vorstand Josef Gasser, Vorstand Michael Pisecky, Schriftführer Gerhard Barta und Kassier Dieter Pirker. Neues Vorstandsmitglied ist Harald Brun, der für den gesamten IT-Bereich des Immobilienrings IR verantwortlich zeichnet. (red)



Andreas Gressenbauer, Präsident des österreichischen Immobilienring-Netzwerks.